



CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Con la veda electoral, a las corcholatas morenistas no les ha quedado más remedio que hablar en sus redes sociales de sus quehaceres domésticos, como es el caso de Claudia Sheinbaum que presumió que tuvo tiempo para regar sus plantitas.

Pero, eso sí, el domingo pasado se dio tiempo también para presumir cuatro encuestas en las que saca en promedio más de 10 puntos porcentuales a Marcelo Ebrard, para seguir en la primera posición.

El excanciller, por su parte, sólo ha presumido la invitación de su esposa para acudir al concierto de Yuri el pasado domingo, en el Auditorio Nacional. Adán Augusto López Hernández se ha dedicado a reflexionar, pero relacionado con su causa, sobre la situación del país, al compartir en sus redes que "como escribió Bertolt Brecht, los imprescindibles son aquellos que luchan por toda una vida. Y nada era más imprescindible y urgente que acabar con el sistema podrido de corrupción, impunidad y pobreza que había gobernado México por décadas".

Ricardo Monreal compartió su evaluación personal del proceso interno de Morena y aliados, respecto del cual ve como principal riesgo una "fractura o una mala operación cicatriz. Una vez que se

conozca quién ganó la encuesta, el desafío será cómo sumar e integrar a los equipos y simpatizantes de las otras cinco personas participantes". Gerardo Fernández Noroña se dedicó en redes sociales a comentar diversos temas, como lo que está sucediendo en Honduras y la desaparición del hijo del exgobernador de Morelos, Marco Adame, así como a criticar a los del Frente Amplio. Manuel Velasco, luego del cierre de la campaña interna, ha difundido en sus redes sociales el concierto de su esposa como parte del #SoyRebeldeTour.

Y EN EL FRENTE

A la espera de la conferencia de prensa en la cual el PRI, a través de su dirigencia nacional, de a conocer el resultado de la profunda reflexión que han hecho luego de que Alejandro Moreno diera a conocer que las encuestas no favorecen a Beatriz Paredes, se esperan algunas señales de como vendrá el tema luego de la realización de una conferencia de prensa del Grupo Legislativo de dicho partido previo a su plenaria en la Cámara de Diputados.

El PAN, por su parte, reaccionó a las palabras de Dante Delgado y buscará a Enrique Alfaro para sumarlo a la alianza opositora, una vez que quedó claro que la postura de Dante Delgado es inamovible y el partido naranja irá solo a las elecciones de 2024.



Foto: X @Claudiashein